

# *Apoyo solidario en Cumbre de los Pueblos con Bolivia y Brasil*

---



Lima, 11 abr (RHC) Las voces de apoyo a la demanda boliviana de recuperar un acceso soberano al mar y por la excarcelación del expresidente brasileño Luis Inacio Lula Da Silva, se escucharon con mucha fuerza en la Cumbre de los Pueblos.

“¡Mar para Bolivia!”, repitieron una y otra vez los asistentes a un foro sobre lo que se juega en América Latina en la presente coyuntura, en la cita en la que participan por Bolivia más de 170 representantes sindicales, campesinos y de diversas organizaciones sociales.

El grito brotó tras el saludo de la delegada de la Confederación Sindical Única de Campesinos de Bolivia y de la Confederación de Mujeres Campesinas Bartolina Sisa, Guillermina Guno.

A la simpatía espontánea por la causa boliviana se sumaron expresiones de apoyo y solidaridad con el presidente Evo Morales y su pueblo, frente a la contraofensiva neoliberal que, denunciaron, sirve a los intereses de Estados Unidos.

El segundo secretario general de la Central Obrera Boliviana (COB), Edson Olgún añadió que su delegación planteará que la cita social respalde también al expresidente de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, injustamente encarcelado.

Mientras organizaciones sociales y políticas del continente convocaron hoy nuevas movilizaciones para reclamar la liberación del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula Da Silva, quien recibió numerosas muestras de apoyo en la Cumbre de los Pueblos.

El fundador del Partido de los Trabajadores (PT) está recluido desde el sábado en la sede de la Policía Federal de Curitiba por orden del juez de primera instancia Sergio Moro, después que un tribunal lo condenara a 12 años y un mes de prisión por supuesta corrupción, sin presentar evidencias, ni a ningún testigo capaz de incriminarlo.

“Lula es un preso político, es inocente y tiene su conciencia tranquila”, dijo la presidenta del PT, Gleisi Hoffman, e insistió en que el exmandatario continúa siendo el candidato de esa organización para las elecciones de octubre.

Miembros de partidos comunistas de siete países sudamericanos, que participan en la Cumbre de los Pueblos en Perú, mostraron su solidaridad con el expresidente y reclamaron su liberación.

“Se oye, se siente, Lula está presente”, corearon los participantes en el foro, que sesiona de manera paralela a la Cumbre de las Américas.

En Uruguay, trabajadores, estudiantes, jubilados, cooperativistas y miembros de organizaciones sociales convocaron a una concentración frente a la embajada de Brasil en Montevideo en solidaridad con el expresidente.

“Por un Brasil sin presos políticos” es una de las consignas de la movilización, según la convocatoria de la Central Única de Trabajadores PIT-CNT.

En Brasil están programados actos en 13 capitales estatales y seis municipios para exigir la puesta en libertad de Lula.

Además, el Frente Internacional Brasileños Contra el Golpe prevé realizar movilizaciones en por lo menos ocho urbes europeas, que se sumarían a las ya efectuadas en Nueva York, París, Buenos Aires, Berlín, Santiago de Chile, Washington, Bogotá, Oslo, Londres, Ciudad de México y Barcelona.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159699-apoyo-solidario-en-cumbre-de-los-pueblos-con-bolivia-y-brasil>



**Radio Habana Cuba**